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Il giorno 29 del mese di settembre dell’anno 2022 alle ore 20:30, 
su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 
riunito il Consiglio di Quartiere Folzano, presso la sala civica di 
via della Palla per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 
3. Relazione dell’incontro della Commissione urbanistica  
4. Comunicazioni relative alla partecipazione al bando “BS-BG 

capitale della Cultura 2023”  
5. Situazione delle segnalazioni inoltrate all’Amministrazione 

comunale  
6. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Franco Capuzzi 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA  X 
5 FERRARI MAURIZIO X  
6 IANNELLI ANNA MARIA X  
7 PERLOTTI BASILIO X  

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 
giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 28/07/2022 viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 

La presidente  

o Informa di essere stata contattata dall’assessore Manzoni che 
riferisce che entro fine anno verrà dedicata la piazza della 
chiesa a don Bettinsoli 

o Comunica di essere stata contattata dall’assessore Tiboni, che 
ha informato che l’area pozzo di fronte al campo di basket, 
prossimamente verrà sistemata. 

o Riferisce di avere dato risposta all’assessorato alla 
partecipazione riguardo le iniziative programmate per le 
festività natalizie, dopo confronto con il Punto Comunità. 
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o Chiede la disponibilità a partecipare alla commissione 
urbanistica del Comune (a oggetto ristrutturazione stabile sito 
in via malta 42 ad uso residenziale) il 4 ottobre ore 14.30; 
Si propongono con riserva i consiglieri Circolo e Caporali 

Il Consigliere Capuzzi per la Commissione Welfare 

Riferisce sull’iniziativa “Cammino day” che si è tenuta il 17 
settembre: nell’ambito della settimana della mobilità sostenibile il 
gruppo di cammino di Folzano ha organizzato un’uscita di circa 5 km 
con partenza dalla piazza centrale del paese ed arrivo al Parco 
Tarello. Tema di quest’anno è “la Connessione”: all’arrivo al parco 
un’istruttrice ha guidato il numeroso gruppo alla connessione tra il 
sé e la madre terra con tecniche appropriate. Alla fine, dopo uno 
spuntino, ciascuno è rientrato. 

 

Punto 3 Relazione dell’incontro della Commissione urbanistica del 
CdQ Folzano 

Dall’incontro tenutosi il 15.09.22 è emerso che il problema maggiore 
è la proposta della pista ciclopedonale, bocciata 
dall’amministrazione comunale in tutte le sue varianti.  

Riguardo al Collegamento tra Folzano e Villaggio Sereno, dalle 
ricerche effettuate dai componenti della commissione è emerso che il 
tratto che collega via Malta al Villaggio Sereno è già stato 
espropriato da parte del comune nel 2008, a differenza di quanto 
dichiarato dall’assessore Manzoni in precedente comunicazione.  

Riguardo alla possibilità di trasformazione “sperimentale” di via 
Malta in zona ciclopedonale, si era convenuta con l’assessorato 
l’organizzazione di un’assemblea pubblica, con la presenza del 
tecnico che ha analizzato le proposte avanzate, per spiegare ai 
cittadini le motivazioni della non accoglienza delle varie proposte. 
Tale assemblea è stata purtroppo, annullata a causa della protesta 
di alcune persone, protesta di cui il CdQ è stato messo al corrente 
dall’assessore.  

Ma soprattutto nonostante le proposte fatte, tutte bocciate, non è 
stata suggerita nessuna possibile alternativa da parte 
dell’assessorato. Il Consiglio decide pertanto di inviare 
all’assessore una lettera in cui si esplicita la delusione per 
l’insufficiente attenzione riguardo a un tema così importante per il 
quartiere, allegando l’estratto della visura catastale dalla quale 
risulta l’esproprio di cui sopra e in cui si insista affinché entro 
la fine del mandato l’amministrazione comunale si impegni a destinare 
risorse per la realizzazione della pista ciclabile. 

 

Punto 4 Comunicazioni relative alla partecipazione al bando “BS-BG 
capitale della Cultura 2023”  

La Presidente riferisce che, in relazione all’”avviso pubblico per 
la concessione di contributi a sostegno di progetti culturali di 
prossimità" da realizzarsi in città nel 2023, i CdQ di Lamarmora, 
Porta Cremona, Chiesanuova, Villaggio Sereno, hanno condiviso 
l’opportunità di riunire le associazioni presenti sul territorio 
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della zona sud per valutare la possibilità di valutare progetti utili 
a favorire il coinvolgimento di tutti i quartieri del territorio 
raggiungendo ogni fascia di pubblico. A tal fine è stato convocato 
un incontro il 14/09/22 presso la sede dell’associazione 
MUSICALMENTE che ha visto la partecipazione di numerose associazioni 
del territorio, dei CdQ e dei Punti Comunità.  

L’incontro, pur interessante e partecipato, non ha portato alla 
volontà di una progettazione condivisa, anche perché alcuni dei 
quartieri presenti sono già in fase avanzata di elaborazione di 
progetti. 

Per quanto riguarda il nostro quartiere, siamo stati coinvolti dal 
circolo Acli Chiesanuova che si propone quale capofila di un progetto 
che coinvolge il territorio di Chiesanuova Folzano e Fornaci e che 
ha come obiettivo la valorizzazione dei “tesori nascosti” di alcune 
chiese: c’è stato un incontro di presentazione del progetto il 
20/09/22 a cui abbiamo partecipato come CdQ Punto Comunità parrocchia 
e circolo Acli.  

Il Consiglio, presa visione della bozza del progetto “Gli antichi 
borghi agricoli della zona Sud”, appoggia il progetto all’unanimità. 

Un’altra proposta arriva dall’associazione Musicalmente che propone 
un progetto che coinvolge i quartieri Lamarmora Porta Cremona Folzano 

Il Consiglio, presa visione dell’abstract del progetto “Meta 
metamorfosi a sud”, appoggia il progetto all’unanimità. 

 

Punto 5 Situazione delle segnalazioni in sospeso 

o Campo di bocce: pervenuta una mail da parte dell’assessore 
Muchetti con proposta di realizzare la base del campo in erba 
sintetica con tempistiche vicine: primavera dell’anno prossimo. 
Il CDQ esprime parere favorevole all’unanimità. 

Segnalazioni evase 

o Sostituiti i marmi in Piazzetta 2000  

Segnalazioni da inoltrare: 
- Richiesta di deratizzazione e sfalcio erbacce presso la 

Santella della Garza 
- Completamento della segnaletica orizzontale vicino fermata bus, 

e in via Cascina Tesa 
- Spostamento del portabici del parco della Pace 
- Sollecito della richiesta di eliminazione delle barriere 

architettoniche in via San Zeno e cassonetti disposti in modo 
da quasi impedire il passaggio a piedi sul marciapiede 

- Sollecito della sistemazione della zona ciclopedonale in via 
Cascina Pontevica che ha radici sporgenti 

- Sollecito del posizionamento dei numeri civici in via Cascina 
Tesa  
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Punto 6 Varie ed eventuali 

Alcuni cittadini chiedono la ripresa del servizio di rilevazione PA 
e misurazione glicemia per anziani che prima del Covid veniva 
effettuato dalla Croce Bianca: la presidente si informerà. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:26 del 
29/09/2022. Il prossimo incontro è programmato per il 27/10/2022. 

 
Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Franco Capuzzi 

 

 
 


